
Pierre de Construction Spirituelle n° 132A

I Pierre 1:22-23 ‘’ Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir
un amour fraternel sincère, aimez-vous ardemment les uns
les  autres,  de  tout  votre  cœur, puisque  vous  avez  été
régénérés, non par une semence corruptible, mais par une
semence incorruptible, par la parole vivante et permanente
de Dieu’’.

Que dit le prophète de Dieu à ce sujet ? 
Celui-ci est un esprit mourant dans un corps mourant; mais, bon, vous

ne pouvez pas être dans deux corps à la fois, par contre il peut y avoir deux
natures en vous à la fois. Maintenant, la nature de l’Esprit du Seigneur…
Quand vous naissez de nouveau, vous ne naissez pas physiquement, comme
dans le cas du bébé;  mais ce qui est arrivé, c’est que vous avez reçu la
naissance spirituelle. Et, alors que cette naissance spirituelle grandit dans
votre cœur, naissance qui vient de Dieu, il y a un corps physique, ou un
corps céleste qui grandit pour recevoir cet esprit.  Et quand la vie quitte
ce corps, elle va vers ce corps-là. Tout comme quand le corps est présenté à
la terre, l’esprit entre, et quand l’esprit sort du corps, il y a un corps qui attend.
“Nous savons, en effet, qu’après que cette tente où nous habitons sur la terre
aura été détruite, nous en avons une autre qui nous attend déjà.”(II Cor 5.1)
Voyez? C’est ça : le corps spirituel des gens. [1]

Après  avoir  reconnu que  la  Parole  de  Dieu  Elle-même  était  de  la
nourriture d’aigle, il laissa les autres choses. Vous avez alors été transformé
en  l’image  vivante  du  Dieu  vivant.  Vous  avez  entendu  quelque  chose
venant de votre théophanie. ‘’Si ce corps où nous habitons sur la terre est
détruit, nous en avons un autre qui nous attend’’ [2]

Or, l’âme de l’homme, ce n’est pas le corps de l’homme, c’est son âme.
Voyez? Et l’âme, c’est quelque chose qui est la nature de l’esprit . Et, alors,
quand  la  nature  d’un  homme  Quand  il  a  dit  que  “nous  sommes  morts”,
l’Écriture nous dit clairement que “nous sommes morts, et que notre vie est
cachée en Dieu par Christ, scellée là par le Saint-Esprit” (Col 3.1-3). Or, ce
n’est pas que votre corps soit mort, ce n’est pas que votre esprit soit mort,
c’est la nature de votre esprit qui est morte; voyez-vous, la nature, ce qui
est l’âme. La nature de votre âme, c’’est Dieu, si vous êtes né de nouveau .

Vous devez passez par un processus 
pour arriver à la nouvelle naissance



Si ce n’est pas le cas, elle est du monde. Tout ce qui a eu un commencement
doit avoir une fin, et donc, le seul moyen pour vous d’avoir la Vie Éternelle,
c’est d’avoir une Vie qui n’a jamais eu de commencement.  Or votre vie à
vous, oui, elle a commencé à votre naissance, au moment où Dieu a insufflé
dans vos narines le souffle de vie, et où vous êtes devenu une âme vivante,
c’est là que vous avez commencé, à ce moment-là. Mais quand vous  (Gen
2.7)

Par contre, cette âme qui est à l’intérieur, voyez-vous, c’est dans cette
âme que Dieu fait Son œuvre, voyez-vous. S’Il  peut seulement amener
cette nature, cet esprit, à être d’accord avec Lui, alors cette nature-là, elle
meurt, la nature et l’amour du monde meurent, et les choses du monde
sont  mortes.  Voyez?  En effet,  “si  vous aimez le monde,  ou les choses du
monde, l’amour de Dieu n’est pas en vous” (I Jn 2. 15-16). Voyez? Il faut
que l’homme naisse de nouveau. Donc, cette nature doit mourir, alors la
nature de Dieu vient vivre en vous. Et il n’y a que Dieu qui n’ait jamais eu
de commencement et qui ne puisse jamais avoir de fin.

Voilà pourquoi nous nous faisons baptiser en Son Nom (Actes 2.36-39),
afin  que  nous  puissions  en  ressortir,  par  Son  Nom,  par  Sa  mort,  par  Sa
résurrection, alors nous ressuscitons, rendant témoignage au monde que nous
avons une Vie nouvelle,  que le vieil homme est mort (Rom 6.1-11).  Nous
avons  enseveli  cette  première  nature.  Voyez?  Cette  première  nature  a
disparu, et maintenant nous sommes de Sa nature à Lui (II Pierre 1.3-7). Il vit
en nous,  et  nous ne faisons pas notre propre volonté.  Nous faisons Sa
volonté à Lui. Les pensées que nous avons ne sont pas les nôtres. La pensée,
la pensée, c’est ce qui élabore les pensées. La pensée qui était dans le Christ
Jésus est en chaque croyant (Phil 2.5). Voyez-vous, voilà l’âme, et c’est de
cela que nous parlons. Donc, c’est à cette partie-là que je pense maintenant, ce
qui se trouve en nous : l’âme. [3]

Et tant que vous serez dans cette vie, vous allez être piquant et avoir une
nature charnelle, qui va vous causer des ennuis tant que vous vivrez; mais à
l’intérieur  de vous,  vous  êtes  né  de nouveau (Jn  3.3-8).  Et  quand vous
ressusciterez, vous serez à l’image de Christ, et tout le péché aura été éliminé
de vous (I Cor 15.47-49). Voyez? Voilà de quoi il s’agit. [1]

Bien, voila la façon du diable de faire ; il nous rabaisse à des choses et les
montres aimable et ça marchera et sera en accord avec la presque toute la
Parole de Dieu, mais il ne prendra pas toute la Parole. C’est ce dont nous
devons faire.  Il dira’’ je crois qu’il y a une nouvelle naissance. Mais je
pense que c’est changement d’idée. ‘’
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Non,  ce  n’est  pas  un  changement  d’idée,  c’est  d’être  une  nouvelle
créature (II  Cor 5.17).  Ce dont  l’église a besoin ce n’est  pas  de lever  le
visage mais d’une conversion. Elle a besoin d’être une nouvelle créature
(Gal 6.15-16). L’incrédulité vous ballotera vers un côté. Beaucoup d’entre eux
disent’’  Bon, maintenant,  je crois que…Nous croyons dans le Saint-Esprit,
mais nous croyons que nous recevons le Saint-Esprit lorsque nous croyons en
Dieu’’. Donc, vous voyez combien c’est proche ? [4]

Donc qu’est-ce que la nouvelle naissance ?  C’est Jésus Christ  qui se
révèle  personnellement  à vous.  Amen ! Voyez-vous ?  Pas  simplement  se
joindre à une église, serer la main, faire  une chose différente, réciter un crédo
et avez promis de vivre par un code de lois.  Mais Christ, la Bible, Il est la
Parole qui vous étiez révélée. Peu importe  ce que n’importe qui peu dire, ce
qui arrive, c’est Christ ; peu importe que ce soit le pasteur ou le prête. C’est
Christ en vous, c’est sur cette révélation que l’Eglise est bâtie  (Matt 16.13-
20). [5] 

Maintenant pour ce qui est de l’accès à cette naissance, car il y en a
un accès, vous devez subir une transformation pour y parvenir. Tout ce
qui doit renaître doit d’abord mourir. Vous ne pouvez pas conserver vos
pensées,  vos  habitudes  et  le  même  esprit  qui  étaient  en vous.  Vous devez
mourir  (Jn 12.24-25). Vous devez mourir  comme Il  est  mort!  Vous devez
mourir  sur Son autel,  comme Abel  est mort  avec son agneau. Vous devez
mourir avec votre agneau. Vous devez mourir à vos propres pensées pour
renaître à Sa Pensée. Laissez l’Esprit qui était en Christ entrer en vous. Vous
devez « penser » Ses pensées. 

Maintenant  rappelez-vous  bien,  je  crois  que  Jésus-Christ  a  dit  ceci  à
chaque être humain dans  Sa première doctrine: «  Nul, s’il ne naît  d’eau…
(c’est la Parole, le lavage d’eau par la Parole,  Eph 5. 26) et de l’Esprit…
(C’est le Saint-Esprit confirmant la Parole),  ne peut voir le royaume des
cieux.» (Jn 3.1-8) Croyez-vous cela? Voyez-vous? Par l’eau, le lavage d’eau
par la Parole (la Parole est la Vérité), Il est la Vérité.  D’eau et d’Esprit,
l’Esprit venant avec la Parole, pour confirmer la Parole, faisant en sorte que
Dieu  vive  en  moi.  Voyez-vous?  Nous  ne  pouvons  pas  comprendre  le
royaume des cieux avant  que cela ne se  produise.  Alors,  quand cela se
produit, que la Parole se révèle en nous, que nous naissons de la Parole et de
l’Esprit  qui  se  manifeste  Lui-même,  alors  nous  restons  avec  la  Parole.
L’Esprit  me  conduit  à  la  Parole  et  cette  Parole  demeurant  en  moi,
manifeste Dieu dans ma vie. Sans cela, vous ne pouvez pas comprendre le
royaume de Dieu, et vous ne pouvez d’aucune façon y entrer. [6]
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Personne n’ignore, comme je l’ai déjà dit : une naissance est un gâchis ;
peu importe  l’endroit :  C’est  un gâchis qu’elle ait  lieu dans une grange ou
dans une maison. C’est un gâchis si elle c’est dans une chambre décorée d’un
hôpital  en  rose.  Une  naissance  est  toujours  un  gâchis.  Et  la  nouvelle
naissance n’en est pas moins ; elle est un gâchis, des cris et hurlements, des
cris et des lèvres balbutiantes et toute sorte des choses. C’est un gâchis mais
elle amène la vie. C’est la seule voie d’y parvenir. [7]

Il ne s’agit pas de tourner une nouvelle page mais de mourir et de naître
de  nouveau.  Voyez-vous?  Vous  devez  éprouver  un  tel  sentiment  de
culpabilité lorsque vous vous tenez dans Sa présence, que ce sentiment
doit  aller  jusqu’à  vous  tuer…  Peu  importe  que  vous  soyez  méthodiste,
baptiste ou quoi que ce soit d’autre. C’est juste. Cela vous tuera. Votre vie
mondaine mourra sur le champ.  Vous devez vous reconnaître si coupable
dans la présence de Dieu, que vous mourrez aux choses du monde  (Luc
5.1-11).  La question du péché n’existe plus quand vous vous tenez en Sa
présence.  Lorsque  vous  vous  trouvez  dans  une  telle  condition,  vous  êtes
certain de vivre, parce que vous êtes morts.  La seule façon pour vous de
revivre, c’est de mourir d’abord. 

Maintenant,  vous  voyez  où  je  veux  en  venir,  n’est-ce  pas?  Qu’est-ce
qu’est une naissance,  nouvelle naissance ? D’abord mourir en vue naître de
nouveau… (Jn 12.20-25). Et si les choses du monde sont encore en vous,
vous n’êtes pas né de nouveau (I Jn 2.15). Comment pourriez-vous  avoir la
prétention d’être né de nouveau, tout en continuant à vivre avec ces choses du
monde dans votre cœur? Voyez-vous? Comment pourriez-vous le faire? [6]

Les trois derniers messages, (la sanctification et le baptême du Saint-
Esprit),  les trois derniers âges de l’église, forment la Naissance complète.
C’est  pareil  a  une  femme  qui  est  sur  le  point  d’avoir  son  bébé.  La  toute
première chose qui arrive, c’est l’eau; ensuite, c’est le sang; ensuite, c’est la
vie. Quand Jésus a été mis à mort sur la croix, la substance qui est sortie de
Son corps pour former la nouvelle Naissance. Quand ils ont percé Son côté,
du  Sang  et  de  l’eau  sont  sortis,  puis:  “Entre  Tes  mains,  Je  remets  Mon
Esprit.” (Jn 19.30-34) Ce qui  est  sorti  de Son corps,  c’est  l’eau,  le Sang,
l’Esprit. Maintenant, c’est dans I Jean 5:7 qu’il en est parlé.

 “Il y en a trois qui rendent témoignage dans le Ciel:  le Père, la Parole
(qui est Christ) et le Saint- Esprit.” Et les trois sont d’accord; ils ne sont
pas Un, mais ils sont d’accord. Et il y en a trois qui rendent témoignage. “Ils
sont Un”, “Et les trois qui rendent témoignage sur la terre, ce sont l’eau, le
Sang et l’Esprit, et ils sont d’accord.” (I Jn 5.7-8) 
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Vous  pouvez  être  justifié  sans  être  sanctifié.  Vous  pouvez  être
sanctifié sans recevoir le Saint-Esprit. C’est tout à fait vrai. Les disciples,
dans Jean 17:17-19, ils avaient été sanctifiés et ils avaient reçu le pouvoir de
chasser les démons, mais pourtant ils n’avaient pas le Saint- Esprit. Voyez?
Certainement. Ils ont dû aller jusqu’à la Pentecôte, et attendre la venue du
Saint-Esprit (Act 1.10-14). C’est là que Judas s’est montré sous son vrai jour.
Vous voyez comment cet esprit a fait son chemin à travers la justification,
la sanctification? Mais, à la fin, il s’est montré sous son vrai jour . C’est
vrai. [8]

«Car celui  qui est  né de Dieu ne pratique et ne peut pas pratiquer le
péché. Parce que la Semence de Dieu demeure en lui, et il ne peut pécher... »
(I Jn 3.9) 

La Semence de Dieu est La Parole de Dieu (Rom 10.17). ‘’  Le sacrifice
était fait, tout est terminé'!’’

Maintenant, si vous commettez une faute, Dieu vous fera payer pour
cette  faute! Mais  si  vous  le  faites...  la  faute,  vous  ne  le  faites  pas
volontairement. Heb. 10.26,  « Car si  nous péchons volontairement après
avoir reçu la connaissance de la vérité... » Mais une fois que vous êtes né,
vous  avez  la  vérité;  pas  la  connaissance  de  la  vérité,  mais  vous  avez
accepté la vérité, et elle est devenue une réalité, et vous  êtes un enfant de
Dieu pour le temps et l'Éternité! [9]

Voyez-vous ? Parfois les épreuves viennent afin de nous tester. Et chaque
fils qui vient à  Dieu doit être châtié par Dieu (Héb 12 .4-11). Et si nous ne
pouvons pas supporter le châtiment nous sommes des enfants illégitimes
et  non  des  fils  de  Dieu.  Frère,  il  y  a  quelque  chose  au  sujet  de  la
Christianisme, lorsqu’un homme est né de nouveau, il  reçoit  en lui-ci
quelque chose qui le garde (I Jn 5.18).  Donc, il  y a en lui quelque chose
qui  agit.  Assurément.  Maintenant,  je  ne  suis  pas  venu  au  Seigneur
simplement pour avoir un bon moment. Je suis venu parce que je L’aime. Et
je dois L’aider à porter le fardeau.  [10]

La  guérison  divine  est  un  acte  de  foi  dans  l’œuvre  accomplie  du
Calvaire. C’est le pur Evangile que je connaisse. Christ est mort au Calvaire
pour une œuvre accomplie. ‘’ Il était blessé pour nos transgressions, par Ses
meurtrissures nous sommes guéris.’’ (I Pierre 2.21-24 ; Esa 53.4-5).

Maintenant,  la guérison et le salut n’ont pas le même fondement. En
naissant de nouveau vous recevez un esprit nouveau, une vie nouvelle, une
Vie  immortelle,  donc   éternelle.  Mais  lorsque  vous  êtes  guéris,  c’est
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seulement  un  attribut  de  l’amour  de  Dieu  qui  temporairement  vous  guéri.
Votre corps doit naitre de nouveau au tant que votre âme. [11]

Maintenant, Seigneur, mais quant à la plus grande de toutes les guérisons!
Si  Tu  guéris  leur  corps  physique,  du  cancer,  de  la  tuberculose,  d’une
pneumonie, de quelque chose, sans doute que s’ils vivent encore longtemps,
ils  retomberont  malades,  car  leur  corps  est  encore  sous  l’emprise  du
péché, de la malédiction. Mais donne-leur de recevoir la vraie guérison
Divine, la guérison de l’âme, qui produit une nouvelle créature, qui fait
passer de la mort à la Vie (Jn 5.24), et attendre ensuite, dans cette vieille tente,
la rédemption du corps  (Rom 8.22-23),  après  que l’âme aura été  rachetée.
Accorde-le, Seigneur. [12]

La Bible dit qu’un enfant illégitime, ou un ‘’ enfant bâtard ’’ ne pouvait
pas entrer dans la congrégation du Seigneur pendant dix générations, ce qui
devrait être quatre cents ans durant lesquels un enfant illégitime ne pouvait
pas  entrer  dans  la  congrégation  du  Seigneur.  (Deut  23.2).  Voila,  combien
l’hybridation  est  une mauvaise  chose ;  qu’une  femme  permette  à  un  autre
homme de vivre avec elle afin de donner naissance à un enfant. Cet enfant
était  un hybride, pas par le père mais  un autre homme.  Voyez-vous ? Aux
yeux de Dieu cela était  une chose abominable, qu’il  fallait  dix générations
pour radier cela, devant Dieu. 

Cela  ne  s’applique  pas  pour  cet  âge.  Maintenant,  vous  êtes  né  de
nouveau. Autrefois,   ils  n’avaient  qu’une  naissance,  c’était  l’acte  de
reproduction sexuelle.  Maintenant, nous avons la nouvelle naissance qui
est une naissance spirituelle, elle élimine tout ce qui est animal. Et nous
sommes  des  nouvelles  créatures  en  Christ  Jésus,  nés  de  nouveau  de
l’Esprit de Dieu : des nouvelles créatures. Le mot ‘’ créature’’ vient du mot
grec ‘’ une nouvelle création’’.  (Gal 6.15).  De même qu’ici vous êtes une
créature née du sexe,  vous devenez désormais une nouvelle créature née
du ciel ;  un nouvel homme de la nouvelle dans la création de Dieu. La
naissance est une nouvelle création ; toutefois elle doit être une naissance.
Juste comme la naissance naturelle est nécessaire, la naissance spirituelle
est aussi nécessaire.  

Un jeune couple peut être marié et dire ‘’ Nous appellerons notre premier
bébé Jean.’’ S’il ne jamais né ; Jean n’a jamais  été ici. Voila tout. C’est la
pareil, vous pouvez…Peu importe le nombre des ides mythiques vous vous
faites du ciel, combien le ciel est grand,  si vous n’est pas né de nouveau,
vous n’Y serez jamais. C’est tout. Voyez ? Il doit en être pareil parce que ça
doit être une naissance. Dieu a donné ses lois et tout marche d’après Ses lois.
Voyez-vous ? [13]
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Ici,  nous avons le chêne.  Chaque année,  pendant  tout  l’hiver,  le chêne
porte toujours des feuilles. Pendant le printemps, les vieilles feuilles tombent
de l’arbre. Vous n’avez pas besoin d’aller les arracher. Laissez simplement la
nouvelle vie monter, les vieilles feuilles tomberont. Quand un homme est
réellement né de nouveau et un… son cœur, qu’il s’agisse d’une femme
ou d’un homme, la vieille vie tombe et la nouvelle vie vient et prend place.
Qu’ils se mettent simplement en ordre avec Dieu, alors vous verrez. C’est à
leurs fruits que vous les reconnaîtrez. (Matt. 7:15-20). [14]

Et maintenant vous Lui appartenez. Oh parce qu’Il est, nous avons le
droit sur tout ce qu’Il a racheté pour nous. Chaque promesse dans la Bible
est vôtre. Elle vous appartient, quand le Signe est sur vous et Dieu vous a
scellé (Eph  1.13-14).   Maintenant  examinons-nous  juste  pour  un  instant.
Lorsque Dieu vous donne le vrai baptême du Saint-Esprit alors la Vie de
Jésus Christ est en vous (Gal 2.19-20). C’est vrai et chaque théologien doit
admettre que c’est ainsi. Oui, monsieur.  C’est la nouvelle naissance. Vous
êtes né de nouveau du Saint-Esprit.  (Tite 3. 4-6). Et c’est Dieu qui l’a fait
car vous savez que vous n’êtes pas bon (Rom 3.8-12 ; 7.18), et vous acceptez
ce que Dieu a fait et par le Saint-Esprit, Il vous scelle dans le Royaume
(Eph 4.30). Et tout ce que Jésus a acquis et vous a promis dans la Bible est
a vous. Cela est votre propriété parce qu’Il payé pour cela. Amen. La vie
m’appartient, Il a payé pour ça (Jn 5.24). C’est votre vie, Il a payé pour ça (I
Cor 3.21-23). La guérison m’appartient ; Il a payé pour ça (I Pierre 2.24). La
guérison vous appartient ; Il a payé pour ça.  La liberté m’appartient ; Il a
payé pour ça. Le Ciel m’appartient, Il en a payé le prix. Tout ce qu’Il racheté
appartient a l’homme qui a le Signe.  [15]

Voici mon Message à l’Église, maintenant. Vous vous tenez, si vous vous
tenez sur la Parole de Dieu et à la Parole de Dieu, à chaque amen, chaque
iota, chaque trait de lettre, _ alors quelle est votre position? J’essaie de vous
dire de vous écarter de cette balle. Et de venir ici, dans le blé, où vous pourrez
mûrir, dans la présence du Fils. J’entends venir la  moissonneuse. Vous vous
tenez là, entièrement justifiés, comme si vous n’aviez même jamais fait
ces choses, au départ (Rom 8.30). Alléluia!

Vous parlez d’une action de grâce! Je me sens vraiment bien. Je suis plus
reconnaissant de ça que de n’importe quoi d’autre. 

Vous êtes l’Épouse du Fils  du Dieu vivant,  pure,  vertueuse et  sans
péché. Tout homme et toute femme qui sont nés de l’Esprit de Dieu, qui
ont été lavés dans le Sang de Jésus- Christ et qui croient chaque Parole de
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Dieu, c’est comme si vous n’aviez même jamais péché, au départ. Vous
êtes parfaits. Le Sang de Jésus-Christ! [16] 

Maintenant, pour ce qui est de la nouvelle naissance, il y a beaucoup de
choses ; il y a des choses dans ma naissance naturelle desquelles je ne peux
pas me vanter. Je vous dis, je n’ai rien pour me vanter ; pour commencer, mon
père était  un pécheur.  Et  ils sont de Kentucky et  sont  d’une bande coupe-
gorges  et  bagarreurs,  en plus  la  plus  part  d’entre  eux sont  morts  avec les
bottes ; des ivrognes et contrebandiers et toute sorte de choses. Ma mère est
une demie- indienne. Je n’ai rien pour me vanter ; je ne peux me vanter de
mon arbre généalogique. 

Mais gloire soir rendue a Dieu ; il y a une chose de laquelle je peux me
vanter. C’est de ma seconde naissance, qui vient de Jésus Christ. Je peux
me vanter de ce Parent que nous avons car Il est mon Père. Il est mon
Sauveur. Il est mon Rédempteur. Je peux me vanter de tout ce qu’Il a fait
pour moi parce que je suis devenu Son fils. Je ne suis plus le fils de Charles
Branham, je suis un fils de Jésus Christ. C’est vrai. Désormais, je peux me
vanter de ma Naissance. J’ai honte de ma première naissance, je ne peux me
vanter de rien, rien pour se vanter.  Mais je n’ai pas honte de ma seconde
naissance. Non, pas du tout. Comment l’a-t-Il fait ? ‘’Par le lavage de l’eau
de la Parole’’ C’est juste. [17] 
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